

---

---

## **PARTIE OFFICIELLE**

---

---

### **NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES**

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque :

M. l'abbé RENÉ ROUTHIER, vicaire à Saint-Prosper, a été nommé vicaire à Saint-David ;

M. l'abbé ERNEST CHAPLEAU, vicaire à Saint-Grégoire, a été nommé vicaire à Saint-Roch ;

M. l'abbé ARTHUR LIZOTTE, vicaire à Kamouraska, a été nommé vicaire à Saint-François-Xavier de la Rivière-du-Loup ;

M. l'abbé EUGÈNE BEAUDET, vicaire à Saint-François-Xavier de la Rivière-du-Loup, a été nommé vicaire à Saint-Ferdinand ;

M. l'abbé ARTHUR GAGNON, vicaire à Saint-Ferdinand, a été nommé vicaire à Saint-Charles ;

M. l'abbé DAMASE MARANDA, vicaire au Sacré-Cœur-de-Jésus de Québec, a été nommé vicaire à Saint-Roch ;

M. l'abbé GEORGES CÔTÉ, aumônier militaire, a été nommé vicaire à Lauzon ;

M. l'abbé ALEXANDRE MORISSETTE, vicaire à Saint-Alexandre, a été nommé vicaire à Saint-Romuald ;

M. l'abbé ALPHONSE BEAUMONT, vicaire à Saint-Anselme, a été nommé vicaire à Saint-Grégoire-de-Montmorency ;

M. l'abbé ADALBERT LECLERC, vicaire à Sainte-Perpétue, a été nommé vicaire à Saint-Alexandre ;

M. l'abbé EUDORE DEBLOIS, vicaire à Lotbinière, a été nommé vicaire à Saint-Anselme ;

M. l'abbé PROCULUS CORRIVEAU, vicaire à Saint-Charles, a été nommé vicaire à St-Prosper ;

M. l'abbé J.-EL. BOUCHARD, vicaire à Saint-Romuald, a été nommé vicaire à Sacré-Cœur-de-Jésus de Québec.

---

---

## **PARTIE NON OFFICIELLE**

---

---

### **LE ROSAIRE ET LA PAIX SOCIALE**

Nous sommes entrés dans le mois d'octobre, l'année dernière, en priant avec une humble instance Notre-Dame du Rosaire de donner au monde la paix des nations, et pleins de confiance dans la victoire. La Reine de la Paix a entendu les prières de l'humanité.